

Boletas no tienen costo

La Conferencia Episcopal de Colombia y el Comité organizador de la visita del Papa Francisco han informado que ningún acto público del Papa en Colombia tiene costo

06/07/2017

Para la ciudadanía en general, que estará acompañando al Santo Padre en las ciudades de Bogotá, Villavicencio, Medellín y Cartagena, las boletas a los actos públicos no tendrán ningún costo y serán

distribuidas a los fieles con previa comunicación a través de la cuenta oficial de Twitter en Colombia @elpapacol o visitando la página web <https://www.papafranciscoencolombia.co/>

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/las-boletas-no-tienen-costo-para-los-actos-publicos-del-papa-en-colombia/> (22/02/2026)